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В понедельник

в мэрии
Как обычно, первое слово было

предоставлено начальнику отдела
внутренних дел А. А. Серову. И
он привел неутешительную стати-
стику, которая говорит, во-первых,
о сложной криминогенной ситуа-

ции в городе и районе, а во-вто-
рых, о напряженности и загру-
женности работой милиционеров.
За неделю зафиксировано 162
различных правонарушения, 89
человек были задержаны в не-
трезвом виде, 59 из них побывало
в медвытрезвителе. Особенно
«урожайными» были выходные
дни. Правда, эта неделя в рабо-
те ОВД не была каким-то исклю-
чением. Кражи, насильственные
смерти, нарушения по линии ГАИ
— этот криминогенный набор бы-
вает во все недели. Вот только
в одном случае изъятие оружия
— за прошедшую неделю из пис-

ала новенького.

Относительно спокойной была
обстановка по линии пожарной

^безопасности: всего в диспетчер-
скую поступило 4 сигнала — 3
из них ложные, один по загоранию
сарая на селе. Однако надвига-
ется сложность из-за того, что по-
жарная часть ЛПО «Ленинград-
сланец» сокращается, соответст-
венно на 1 1 человек меньше в

городе становится число пожар-
ных. Чтобы их сохранить, нуж-
ны дотации других предприятий и

организаций города и района —

так ставится вопрос.

Главный врач городской СЭС
Г. Н. Волков сделал десятими-
нутную санитарную информацию о
состоянии в городе экологической
обстановки, привел статистичес-
кий анализ заболеваний, причин
смертности в городе, которая, кста-

ти, в 1993 году превышает на 40
процентов 1992-й год.

'Г Г. М. Шувалова, управляющая
делами мэрии, подвела итог за-
кончившейся работе по выдвиже-

л. нию кандидатов в Законодательное
-собрание области и в муниципа-

литет нашего города.

Не обходится это еженедельное
совещание без обсуждения состоя-
ния коммунальных сфер. Конеч-
но же, и тепло, и водоснабжение,
и электрообеспечение — были
предметами разговора и на этот
раз. К сожалению, на разгово-
рах дело порой и кончается, так
как проблема общая как для ра-
ботников администрации, так и
для руководителей коммунальных
предприятий: упирается в финан-
сы, в долги и неплатежеспособ-
ность потребителей. И как буме-
ранг всего этого — остановки и
срывы в подаче тепла, воды, све-
та. А жителей Лучек вдобавок ко
всему еще и телевидения лиши-
ли в прошедшую субботу и воск-
ресенье (но об этом разговор от-

дельный).

О. СВЕТЛОВА.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА И ВСЕМ ЖИТЕЛЯМ ГОРОДА

В последние дни по горо-
ду упорно циркулируют слу-
хи о предстоящем закрытии
музыкальной и художествен-
ной школ, а также других
детских внешкольных уч-
реждений. Это очень беспо-
коит и педагогические кол-
лективы. и учащихся, и их
родителей. К сожалению, в

администрации района мы
не получили определенного
ответа. Значит, такая пер-
спектива кому-то кажется
возможной и допустимой.
Мы считаем, что не плано-
вая остановка занятий даже
на короткое время невоз-
можна и недопустима. В
первую очередь под угрозой
окажется судьба выпускни-

ков, которые намерены по-

ступать в высшие и средние

учебные заведения на осно-

ве подготовки, полученной в

НЕ НАДО ЭКОНОМИТЬ
ВОПРЕКИ

ЗДРАВОМУ СМЫСЛУ
музыкальной и художест-
венной школах. Они не смо-

гут вовремя сдать экзамены,
получить дипломы — и

значит, насмарку пойдет
труд многих лет.

Да и остальным детям —

что предложит город взамен

прерванных занятий? Разве
можно в наше время, когда
культура, образование, за-
бота о детях и так отодви-
нуты на задний план, ли-
шать детей последней воз-
можности развить свои спо-

собности! Нам говорят о не-

£ бес ке навстречу

Чем засеет

фермер
землю?

Вопрос на первый взгляд
может показаться немножеч-
ко странным. Чем же еще
можно засеять землю как не
семенами? Но вопрос-то как
раз и состоит в том: какими
семенами? Одно дело, если
он их сам взрастил или

пусть даже купил в
хозяйствах нашего района, и

совсем другое, если завез их
из тех областей, где допуска-
ется целый ряд серьезней-
ших нарушений в семеновод-
стве.

А в нынешних условиях,
■когда внедряются новые
формы взаимоотношений ме-
жду акционерными общест-
вами, а также кооперативны-
ми и арендными предприяти-
ями, фермерами и отдельны-
ми лицами при осуществле-
нии прямых торгово - эконо-
мических сделок по купле-
продаже семян сельскохо-
зяйственных культур, зачас-
тую не осуществляется про-
верка семян на посевные
■качества. Без надлежаще-
го оформления в Ленинград-
скую область завозятся се-
мена зерновых, многолетних

и овощных культур, зара-
женные карантинными объ-
ектами, ядовитыми и злост-
ными сорняками, амбарны-
ми вредителями, что созда-
ет угрозу распространения

их в районах области.

Вот почему еще в прош-
лом году администрацией

ИЗВЕЩЕНИЕ

25 февраля с. г. в 11 часов в помещении курсов граждан-
ской обороны (ул. Ленина, 13) состоится очередной Пленум
районного Совета ветеранов войны и труда с повесткой дня.

1. О подготовке и проведении празднования 50-летия Побе-
ды.

2. Об участии ветеранов в выборах в местные представи-

тельные органы 20 марта с. г.

3. О плане работы районного Совета в 1994 году.

4. Организационный вопрос.

На пленум приглашаются председатели советов первичных

ветеранских организаций и ревизионная комиссия.

Президиум районного совета ветеранов войны и труда.

области был издан документ,
которым организации и
предприятия любых органи-
зационно - правовых форм и
видов собственности обязаны
предъявлять поступающие

на территорию Ленинград-
ской области семена

для проверки в Ленинград-
скую областную государст-

венную семенную инспекцию
либо” в районную (территори-
альную, городскую) семен-
ную инспекцию. Для этого

они обязаны допускать ра-
ботников семенных инспек-

ций к проверке семеноводче-
ской документации и отбору
контрольных проб от засы-

панных партий семян, неза-
висимо от их назначения.

Более того, этим распоря-
жением запрещено органи-
зациям и предприятиям, а
также фермерам использо-
вать для посева, посадки и
торговли на территории на-

шей области семенной и по-
садочный материал без соот-
ветствующих документов об
их качестве. Невыполнение
же этого решения может
стоить земледельцам, в ка-
кой бы структуре они ни ра-
ботали, огромных штрафов,
которые будут налагаться на
них в судйном порядке в
размере от двухкратной до

двадцатикратной величины
минимальной месячной зара-
ботной платы, установленной
законодательством Россий-
ской Федерации.

Так стоит ли рисковать?
А потому хочу обратиться в

преддверии посевной ко всем
акционерам и фермерам:
будьте осторожны при закуп-
ке семян. Приобретая их,
непременно требуйте доку-
мент, удостоверяющий их ка-
чество. Ну, а если такового
все же не получили, приво-
зите пробы семян в нашу ин-
спекцию, где мы после про-
верки дадим вам все исход-
ные данные по ним.

Не доводите до того, что
уже в посевную, когда мы
вместе с агрономической
службой района будем выез-
жать с проверкой, вам при-
дется тратить драгоценное
время на эти проверки, да к
тому же платить штрафы.
Поверьте, это не каприз, это
святой долг истинного крес-
тьянина — не засорять и не
заражать отданную ему зем-
лю. Так что ждем вас у се-
бя, в районной государст-
венной семенной инспекции.

В. НИКИТИНА,
начальник районного от-
деления «Госсеминспек-
ции».

хватке средств в городском

бюджете. Мы знаем об этом,

«на потом» отложены

просьбы о приобретении
многого, что необходимо на-

шим школам. Но экономить

на зарплате трех десятков

учителей и нескольких слу-

жащих обеих школ — это

ли не абсурд! Не такие вы-

сокие у нас оклады, чтобы
«экономия» на них помогла

заткнуть хоть одну брешь в
бюджете.

Мы обращаемся к пред-
принимателям, руководите-
лям предприятий и органи-

заций с просьбой помочь со-
хранить деятельность му-

зыкальной и художествен-
ной школ хотя бы на ны-

нешнем уровне. В ответ мы
готовы организовать концер-
ты и выставки по вашим за-

явкам.
Мы обращаемся к канди-

датам в депутаты муници-

палитета, областного Зако-
нодательного собрания. За-
бота о детях, об их буду-
щем, о культурном облике
нашего города должна быть
для вас всегда на одном из

первых мест.

Мы надеемся, что наша
позиция встретит поддержку
всей общественности города.

ПЕДАГОГИ ДЕТСКОЙ
МУЗЫКАЛЬНОЙ ШКОЛЫ
И ДЕТСКОЙ ХУДОЖЕСТ-
ВЕННОЙ школы г.
СЛАНЦЫ.

ОБ ИЗМЕНЕНИИ ТАРИФОВ
НА КОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ
РАСПОРЯЖЕНИЕ

ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

В соответствии с Постановлениями Совмина — Правитель-
ства РФ от 22.09.93 г. № 935 «О переходе на новую систему

оплаты жилья и коммунальных услуг и порядке предоставле-
ния гражданам компенсаций (субсидий при оплате жилья и
коммунальных услуг), от 23.12.93 г. № 1329 «О дополнении

постановления Совмина — Правительства РФ от 22.09.93 г.
№ 935», на основании распоряжения главы администрации

Ленинградской области от 30.01.94 г. № 9/1-р «О переходе

на новую систему оплаты жилья и коммунальных услуг:

1. Ввести с 1 февраля 1994 года тарифы на коммунальные
услуги для населения г. Сланцы и Сланцевского района:

1. Центральное отопление:
для отдельных квартир за 1 м 2 общей площади

для коммунальных квартир и общежитий
за 1 кв. м. жилой площади

2. Горячее водоснабжение с 1 чел. в месяц
3. Водопровод куб. м.

4. Канализация — « —

5. Стоимость услуг за воду и стони
с человека в месяц (руб.) вода

5.1. В жильгх домах квартирного типа:

— с централизованным горячим водоснаб-
жением, оборудованием, умывальниками,
мойками и душами: 124-00

— с водопроводом, канализацией и

ванными с водонагревателями
на твердом топливе 97-00

— с водопроводом, канализацией, ван-
ными с газовыми нагревателями 151-00

Г"

— с водопроводом и канализацией
без ванн с газоснабжением 81-00

— с водопроводом и канализацией
без ванн 65-00

5.2 В жилых домах без канализации

с водопроводом 32-00
5.3. В жилых домах с уличными

водозаборными колонками 22-00

5.4. Общежития с общими душевыми 54-00

5.5. Общежития с общими кухнями и
блоками душевых на этажах при жилых
комнатах в каждой секции 86-00

(руб.)
19-00

26-00
110-00

18-00
16-00 у

стоки

110-00

86-00

134-00

72-00

58-00

48-00

77-00

5.6. Здания с душевыми при всех
жилых комнатах 65-00 58-00

II. ЖПЭП, предприятиям и организациям, имеющим ведом-
ственный жилой фонд, независимо от форм собственности, про-
извести изменения при расчетах с населением за коммуналь-
ные услуги.

III. Считать утратившим силу п. 1,2 распоряжения от
03.08.93 г. № 437-п «Об изменении тарифов на коммунальные
услуги для населения».

IV. Контроль за выполнением данного распоряжения воз-
ложить на зам. главы администрации Лантова Г. Н.

первый заместитель
А. ПАРАМОНЕНКО,
главы администрации
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ВНИМАНИЕ: ОПЫТ!

На страницах «Знамени труда» уже рассказы-

валось о работе, проводимой коллективом школы

№ 10 по переводу учебного процесса на интенсив-

ную методику, о семинарах, которые на базе шко-

лы проводили учителя-новаторы из Донецка. В
конце прошлого года такие семинары для педаго-

гов города и района проводил учитель-методист,

сотрудник Донецкой лаборатории интенсивных ме-

тодов обучения, заведующий кафедрой Донецкого
открытого университета Юрий Степанович Межен-
ко. Сегодня Ю. С. Меженко в гостях у нашей га-

зеты.

— Юрий Степанович, согласитесь, учитель-

мужчина — явление для школы пока еще, скорее,

исключительное, чем обыденное. В связи с чем

интересующий, думаю, многих вопрос: как же

случилось, что Вы стали учителем? Ведь профес-
сия-то, честно говоря, и непрестижная, да, погова-

ривают, и не мужская...

«четверка» заносится в

классный журнал и являет-

ся констатацией факта, а

именно: знаний ученика на

определенный момент. Если
его спрашивают еще раз-

другой, спустя несколько

уроков, то это происходит,

«ак правило тогда, когда

изучаются другие темы. А
знает этот ученик или нет

промежуточный материал —

относительно этого учитель

пребывает в неведении.

У нас же опорные кон-

спекты позволяют опросить

каждого ученика по каждой

теме. Это позволяет ликви-

дировать проблему пробелов
в знаниях учащихся. Образ-
но говоря, мы имеем возмож-

ность постоянно держать

консультируют друг друга,

а специальная система лик-

видации пробелов в знаниях

позволяет задействовать в

этой работе всех учащихся.

.А это качественно меняет

систему взаимоотношений
внутри классного коллекти-

ва.

Далее. В традиционной
методике домашнее задание

задается для всех одинако-

во: параграф, упражнение

или задача. Как ученик вы-

полняет домашние задания,

учитель чаще всего в неведе-

нии. Ведь проверка их вы-

полнения ведется, как пра-

. вило, выборочно, несистема-

тически.

Что же делаем мы? А мы

домашние задания даем уче-

нику сразу... на весь год.

— Насчет того, что не

мужская — мнение абсолют-
но ошибочное. Начнем с то-
го, что «учитель» — имя
существительное. Нашем с

того, что думать — это
мужское дело. Начнем с
того, что воспитывать — это
тоже мужское занятие. Да,
школа наша феминизирова-
на. Это истина, реальная и
и печальная истина.

В школу вообще-то суще-

ствуют два пути. Или чело-
век любит предмет и идет в
школу его читать. Или он
любит детей и идет в школу
их учить и воспитывать
средствами предмета. Муж-
чины чаще, все-таки, идут
как предметники. Отцовское
чувство, реализованное в
педагогической практике,

это уже дело второе для
учителя-мужчины.

И я пришел как пред-
метник в школу, любя лите-
ратуру и себя в литературе.
Работа поначалу получа-
лась. Точнее — получалась
внешне. Мне нравилось ра-

ботать, но... не было резуль-
тата. И тогда начались по-
иски, начался процесс само-
образования. Я читал много,
читал разных авторов, но
на вопросы, которые меня
волновали, ответа так и не
находил. И лишь в 1980 го-
ду книга В. Ф. Шаталова
«Куда и как исчезли «трой-
ки» перевернула мое созна-
ние, и человеческое, и пе-
дагогическое. Затем была
встреча с Виктором Федоро-
вичем, и затем вот уже три-
надцатилетняя работа по
этой системе. А результат...
Результат следующий. Я и
учителем себя поагастояще-
му почувствовал только тог-
да, когда вошел в эту ме-
тодику.

— А в чем же, на ваш
взгляд, заключается основ-
ное отличие этой методики
от существующих — как
«классической», так и иных
новых разработок?

— Так ведь и поиски мои
начались от неудовлетво-
ренности, я бы сказал не
«классической» все-таки, а
традиционной педагогикой.
(Поскольку слово «классиче-
ский» в переводе означает
«образцовый»). Неудовлет-
воренность была всем. Си-
стемой взаимоотношений с

ребятами и, конечно же, ре-
зультатами.

Если же говорить о на-
шей методике, то она, все-
таки, наверняка не панацея
от всех бед, и, тем не менее,
на мой взгляд, она наиболее
реально отвечает тем зада-
чам, которые ставит сейчас
перед образованием, перед
воспитанием ' подрастающего

поколения жизнь. Она дей-
ствительно не панацея, но
эта оистема работы позво-
ляет решить многие и мно-
гие проблемы. Наверное,
действительно имеет смысл
сопоставить традиционную
методику и нашу, и в сопо-
ставлении таком увидеть,
какие же задачи мы ре-
шаем.

Для краткости слога мы
говорим «методика», «мето-
дика В. Ф. Шаталова». Пра-

ВОСПИТЫВАЕМ
ОБУЧАЯнаши

*интерьью
вильнее же говорить: орга-

низационно-методическая си-
стема. Попросту говоря, ина-

че организован весь учеб-
ный процесс. Начнем с того,

что в школах сложилась

практика мелкопорционной
подачи материала. На каж-

дом уроке новый материал

дается мелкими порциями.

Такая же мелкая порция за-

дается ребятам на дом. На
следующем уроке несколько

человек маются у доски: их

опрашивает учитель. Но под

опрос учителя попадает не-

значительная группа учени-

ков. И эта выборочная си-

стема контроля, антипедаго-

гическая в своей сути, де-

лает ребят приспособленца-
ми, вырабатывает у них уме-

ние ловчить, выкручиваться,

выходить сухими из воды.

В нашей системе этого

нет. Во-первых, мы изучаем

материал не мелкими пор-

циями, а, так называемым,

крупноблочным методом,

Вместо одного-двух изоли-

рованных параграфов мы

\ изучаем несколько, всю те-

му практически, для того,

чтобы у ребят было целост-

ное представление о предме-

! д те. Делаем это мы ориги-

; ( нальным способом, с по-

. ; мощью так называемых

'ip опорных конспектов. Но они

л не самоцель для того, чтобы
'\ > дать ребятам на одном уро-

'4* ке больше знаний, высвобо-
jjY див время для тренировоч-

ных упражнений и отра-

ср ботки практических навыков

и умений. У опорного кон-

спекта помимо этой, пер-

вой, задачи — объединить
материал для подачи круп-
ным блоком — существует
и другая функция, гораздо

более важная. Мы исполь-

зуем опорный конспект в

качестве стопроцентной об-
ратной связи. Если на тра-

диционном уроке опрашива-

ется от трех до семи учени-
ков, то опорный конспект

позволяет опросить каждого

ученика и, что самое важ-
ное, в полном объеме темы
при минимуме временных

затрат на уроке. В итоге, в
течение первых десяти ми-
нут урока мы получаем пол-

ную картину того, кто и на-

сколько качественно гото-

вился дома.
А дальше начинается еще

более сложное. Если ученик
на каком-то уроке, по ка-
кой-то теме получил отмет-
ку ниже «пятерки», то при
традиционной системе обу-
чения эта «тройка» или

руку на пульсе каждого
ученика.

Получив «тройку» или

«четверку» при традицион-

ной системе, ученик, порой,
и хотел бы пересдать эту те-

му на более высокую отмет-

ку, но у учителя возмож-

ности тоже не безграничны.
Если же ученик попытается
исправить полученную

«двойку» на одном из по-

следующих уроков, то и в

том случае, даже если учи-

тель вновь спросит его и он

ответит на более высокую

оценку, но уже другую те-

му. В классном журнале

рядом с «двойкой» может

появиться даже «пятерка»

(казалось бы, оценка исправ-

лена), но тот пробел в зна-

ниях все-таки остается.

Но и это не самое важное

в нашей системе, которую

мы называем системой конт-

роля и инспекции знаний
учащихся и оценки их тру-

да. Самым важным является

принцип открытых перспек-

тив.

Разрабатывая систему,

Виктор Федорович Шаталов
оригинально решил пробле-
му пробелов в знаниях. У
нас все оценки, полученные
учащимися, заносятся в спе-

циальную ведомость, доступ

к которой открыт каждому.

Причем «пятерки» заносятся

туда «раз и навсегда», по-

скольку более высокой оцен-

ки пока не существует. А
«тройки» и «четверки» про-

ставляются карандашом.

Здесь и начинает работать
принцип открытых перспек-
тив. Наглядно видя, что те-

ма усвоена не стопроцентно,

ребенок получает стимул

улучшить «карандашную»
отметку. И к нам идут ре-
бята на пересдачу этих тем.
В нашей методике нет

«двоек». Они являются по
сути дела, не чем иным, как

«кнутом» и только, в тради-

ционной системе. У нас же

вместо «двойки» в соответ-
ствующей клеточке ведомо-

сти появляется пробел. Он
как «SOS»: ученик не знает
эту тему. Пустая клеточка

— сигнал о помощи, в пер-
вую очередь, о товарище-

ской взаимопомощи, учени-
ческому коллективу. Весь
процесс ликвидации пробе-
лов в знаниях учащихся

идет у нас на уровне со-

у правления учебным процес-

сом. То есть, каждый ребе-
нок в нашей методике за-
действован не только как

объект обучения, но и как
субъект учебного процесса.

Это означает, что у нас
школьники выступают как

в роли обучающегося, так и
в роли обучающего. Ребята

Мы работаем с помощью

так называемых плашек. Я
не буду касаться существа

этого термина и тонкостей
этой работы, но скажу одно:

домашнюю работу ребенок у

нас выполняет в том темпе

и такими объемами, кото-

рые обусловлены и природ-

ными способностями, и же-

ланием учиться, и социаль-

ной целью, которую он ста-

вит перед собой. Темп и

объем обусловлен и систе-

мой взаимоотношений в

«треугольнике» — ученик —

учитель — родители.

Я затронул родителей по

той простой причине, что в

нашей методике особое вни-

мание уделяется работе с

ними. Наши родители и на-

ши учителя — это не анта-

гонисты, а люди, делающие

одно дело. Через систему

методических приемов мы

позволяем родителям вести

внешний, и в то же время

достаточно зримый, конт-

роль за выполнением до-

машних заданий, что помо-

гает учителю, и в то же вре-

мя, дает возможность в ко-

нечном итоге получать бо-
лее высокий результат.

Особым образом у нас ор-

ганизована система повто-

рения. Мы столько раз «про-

кручиваем» материал, в

стольких вариантах и вариа-

циях, что не знать материал

у нас попросту невозможно.

Это подтверждает практика

всех учителей, которые бе-
рут нашу методику на во-

оружение.

Но, пожалуй, самым глав-

ным в нашей системе явля-

ется психологический ком-

форт обучения. Наша мето-

дика гуманна. Она рассчита-

на на гуманизацию и демо-

кратизацию отношений меж-

ду учителями и учениками,

всеми участниками учебного
процесса. Действительно,
нет «двоек», налицо взаимо-

помощь и ликвидация про-

белов в знаниях, многократ-

ное вариативное повторение

— отсюда и результат. По-
этому о нашей методике

можно сказать следующее:

она превращает учебно-вос-
питательный процесс (а
именно так он называется в

традиционной методике) в

процесс воспитательно-учеб-
ный, где на первое место

выходит именно воспитание.

Воспитание трудолюбия,
сознательного отношения к
трудовой деятельности

(учебная деятельность тоже

трудовая), воспитание ответ-

ственности. Методика выра-

батывает навыки самоконт-

роля, саморегуляции. На
первое место мы выводим

воспитание при более каче-

ственном образовании.

— Юрий Степанович, хо-

телось бы чуть-чуть подроб-
нее остановиться именно на

воспитательной роли вашей
системы. Ведь не секрет,

что сегодня экономические

условия поставили многие

семьи буквально на грань

выживания, и многие роди-

тели полностью заняты «до-

быванием хлеба насущного».

Семье уже не до воспитания

и бытует такая точка зре-

ния, что воспитывать долж- 4
на школа. Дескать, ребенок
ходит туда, пропадает там

весь день — пусть его там

и воспитывают, поскольку

мы, родители, такой воз-

можности практически не

имеем.

Вы уже немного упомя-

нули о воспитательной сто-

роне методики Шаталова. А
нельзя ли немного подроб-
нее остановиться на взаимо-

отношениях учителя, учени-

ка и родителей. Как рабо-
тает этот «треугольник» над

выполнением единой цели?

— Традиционная методи-

ка вообще разбивает про-

цессы обучения и воспита-

ния на два самостоятельных

и чуть ли не изолированных

(пусть и идущих параллель-

но) друг от друга. Какая-то
часть воспитания осуществ-

ляется на уроке, а в основ-

ном, все воспитание осуще- i
ствляется на внеклассных

мероприятиях, классных чгк

сах, вечерах, тематический

неделях и т. н. Традицион-
ная методика, в частности

на уроках русского язык<^
предполагает «воспитание» 1
(а это слово здесь можно

произнести иронически и

взять в кавычки) на уровне

таких методических приемов,

как подбор предложения по

какой-то теме, написание

сочинений на какие-то мо-

рально-этические темы. К
чему это привело? Для это-

го нужно только вокруг

осмотреться и все станет

ясно. Ведь воспитание кон-

чается там, где человек на-

чинает понимать, что его

воспитывают.

Воспитывают не какие-то

мероприятия, а вся система

организации учебного, умст-

венного труда, вся система

взаимоотношений всех уча-

стников учебного процесса^

в который мы включаем » •

родителей. Наши дети гото-

вят домашнее задание к

каждому уроку — идет про-=ч
цесе воспитания трудолю-

бием. Наши дети через си-

стему инспекции и контроля

ясно видят свои пробелы в

знаниях и ликвидируют их,

воспитываются на уроках

самоконтроля и саморегуля-

ции в учебной деятельности.

В нашей системе, как я уже

говорил, устранена «двойка»
как «кнут», как предмет на-
казания, следовательно, мы

их воспитываем в гумани-

стическом направлении. Ро-
' дители у нас становятся со-

участниками учебного про-

цесса, нашими соратниками.

Как мы сними работаем?
Например, родительские

собрания у нас проводятся

только при условии абсолют-
ной стопроцентной явки ро-

дителей. «Такого не быва-
ет», — скажет любой, знаю-

щий школьную жизнь. А по-

чему не бывает? Да потому

что родители, порой не до-

стигшие в своей жизни ка-

ких-то высот, надеются, что
их достигнут их дети. Хотим
мы того или не хотим, но у
родителей, как правило, не-
сколько завышена оценка

истинного состояния обуче-
ния и воспитания их ребен-
ка. Свой ребенок всегда ка-

жется родителям лучше,
чем он есть на самом деле.

В определенной степени они
правы, но реальной карти-

ны, т§м не менее, не знают.

А. ПАВЛОВ.

(Продолжение следует).
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МЫ ПРОТИВ РАЗОРЕНИЯ ПАРНА

ДОЛГО ЛИ I  
БУЛЕМ ЖИТЬ
БЕЗ ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ?

С удивлением узнали о том, что вопрос о

прекращении строительства гаражей в сосно-

вом парке в районе ретранслятора до сих пор

не решен. Хотя по этому поводу было очень

большое возмущение местных жителей, ряд

ПИСЬМА НА „БОЛЬНУЮ" ТЕМУ

Когда в конце прошлого

года была подключена новая

теплотрасса, мы, жители IV
микрорайона, очень радова-

лись. И действительно, пер-

вое время все было прекрас-

но: появились и тепло, и го-

рячая вода. Сейчас нас опять

оставили без горячей воды,

дома холодно. И надолго ли

это, никто не хочет сказать.

Я прочитала в газете, что

2 — 3 миллиона рублей в

день бюджет экономит, от-

казавшись от подачи горя-

чей воды в дома. Но долг

за мазут, как говорят, уже
составляет полмиллиарда

рублей. Значит, полгода бу-
дем его отдавать, что ли, на

такой экономии? Я обраща-
лась в городскую админист-

рацию, мне говорят: пойми-
те нас, нет денег. Я все по-

нимаю, кроме одного: люди-

то при чем? Ведь все, что

нам положено, мы платим.

Наверное, согласились бы и

больше платить, если бы по-

И К ВОДЕ
НАДО ОТНОСИТЬСЯ
БЕРЕЖНО

В редакцию обратились с

письмом четверо жителей
улицы Ломоносова и улицы

Маяковского. Они просили

посодействовать в ремонте

водоразборной колонки на

улице Маяковского. Она ча-

сто бывает открыта.

В МП «Водоканал» нам

сообщили, что ремонтом

этой колонки здесь занима-

лись неоднократно. Откры-

вают воду и умышленно

портят колонку... жители,

проживающие в соседних

домах. Боятся, как бы не за-

мерзла вода. Как справедли-

во заметили авторы письма

в редакцию, отношение к

питьевой воде — безобраз-
ное. К соседям — тоже, до-

бавим мы.

явилась горячая вода. Я не

специалист, конечно, но ведь

надо же что-то делать. Мо-
жет быть, тот же завод

«Сланцы» освободить от ка-

ких-то местных налогов. Я
бы очень просила работни-
ков нашей городской адми-

нистрации рассказать, что

же делается, чтобы распла-
титься с долгами, что могут

сделать горожане. Неужели
опять воду подключат толь-

ко ради выборов?
Нам говорят: а как же,

мол, живут люди в домах,

где вообще нет горячей во-

ды. Но ведь никому не бу-
дет легче если в многоэтаж-

ных домах «со всеми удоб-
ствами» люди будут по-

прежнему мучиться без са-

мого необходимого. Хорошо,
хоть «Межрайгаз» не ока-
зался в должниках, а то уж

совсем — пиши пропало.

Г. ГАВРИЛОВА,
жительница города.

публикаций в газете, депутатское расследова-

ние. Незаконность строительства гаражей
была подтверждена решением Сланцевского
городского суда еще в октябре 1993 года.

Куда же смотрит наша администрация и

другие уполномоченные органы, которые обя-
заны защитить наши интересы? Или мнение

простых жителей города никого не волнует?
Видимо, высокие чиновники предпочитают от-

дыхать где-то в других местах и не знают о

том, что этот сосновый парк — излюбленное
место прогулок и отдыха наших горожан. И
о том, что парк был посажен нашими руками,

а теперь он вырубается. Если даже главный
архитектор, который обязан заботиться о ли-

К вам обращаются жители г. Сланцы,
проживающие по улице Спортивная в домах

6 и 21 и по улице Климчука в домах 2 и 4 с

просьбой поддержать нас в борьбе против без-
закония. А суть дела вот в чем: Сланцевский
ретранслятор расположен на территории зе-

леной зоны — посадок сосны, которым уже

более 20 лет. Эта зеленая зона является едва

ли не единственным местом отдыха сланцев-

чан. Кроме того рядом протекает река Плюс-
са, тут же находится индустриальный техни-

кум и больничный комплекс. С лета 1992 го-

да рядом с территорией ретранслятора на-

чалось строительство гаражей и не для кон-

кретной организации, а в целях обогащения
«дельцов» — хозяев гаражей. Но в то время

вмешались депутаты и комитет по охране

природы, строительство было приостановле-

но. Сейчас же в спешном порядке, когда в

це города, поддерживал в суде это строитель-

ство, где же искать правду?
Это письмо пишем в надежде на то, что

городские власти наконец-то поставят точку в

этом скандальном деле, отменив свое перво-

начальное решение о выделении земли под

гаражи. А также поставят в известность нас

о принятом решении через местную газету.

Из публикаций на эту тему для нас остались

невыясненными несколько вопросов:

1. Кто дал разрешение на вырубку де-

ревьев в городском парке? Кто несет ответст-

венность за сохранность этих деревьев?
2. Зачем товариществу «Надежда» пона-

добилось строить 7 гаражей при наличии 2
машин?

3. Чем заслужило это товарищество «На-
дежда» такие привилегии, что весь город

должен подстраиваться под их интересы?
4. Почему администрация до сих пор не

прекратила это безобразие?
5. Почему главного архитектора не вол-

нует судьба парка? М. ПАНТЕЛЕЕВА

и еще 20 подписей.

районе нет депутатов, оформляются докумен-

ты по земельному отводу, т. е. узаконивают

беззаконие. Общеизвестно, что в городе мно-

го промышленных предприятий и очень пло-

хой воздух. Нам, сла-нцевчанам, непонятно, на

каком основании институт Ленгражданпроект
в^ лице Родькина А. А. и главного инженера

Борисова В. Г. исключили место строитель-

ства гаражей из водоохранной зоны вдоль

реки Плюссы в городе Сланцы. Два года на-

зад, до строительства гаражей, зимой в этих

посадках жили 2 или 3 белки. Летом цветут

цветы и лекарственные травы, а начатая с

августа, жители нашего города даже собира-
ют здесь грибы. Мы просто не имеем нрава

смотреть со стороны на такое это' беззаконие,
тем более, что и денег здесь для наведения

порядка не нужно. А с мнением людей надо

считаться. 62 подписи.

Л* ЕГОДНЯ каждый чело-

век в нашей стране

стоит перед выбором в сво-

ей жизни. Возрастающие
проблемы, неуверенность в

завтрашнем дне побуждают
многих к размышлениям о

сущности бытия.

Церковь, как и в прежние

смутные времена, выходит

на передний план, чтобы по-

мочь каждому человеку в

его трудноразрешимой си-

туации.

Первоначальная эйфория
притока людей в церковь
прошла, и многие разочаро-

вались, не получив всех же-

лаемых благ, которые хоте-

ли получить в этой жизни.

Многие не приемлют слова
Христа: «не хлебом одним

будет жить человек, но вся-

ким словом, исходящих из

уст Божиих». (Евангелие от

Матфея 4 гл. 4 ст.).

Сегодня Иисус Христос
предлагает каждому познать

не поверхность Христианст-

РЕАЛЬНОСТИ БЫТИЯ
ва, которая практически ма-

ло чем может удовлетво-

рить, а реальность бытия в

Боге. Пловец не получит

удовлетворения, если глуби-
на воды будет 5 — 10 санти-

метров, земледелец откажет-

ся от земли, если ее плодо-

родный слой будет несколь-

ко миллиметров. Каждый
согласится, что для нор-

мального плавания и возде-

лывания земли нужно на-

много больше и воды, и па-

хотного слоя.

Так и приходящему в цер-

ковь не помогут ни литур-

гия, ни обрядность богослу-
жения. Только знание Биб-
лии. и в особенности Нового
Завета, дают полное удов-

летворение и умиротворение

в жизни, уверенность в

завтрашнем дне и радость

будущего бытия (существо-
вания).

Церковь Евангельских
Христиан пытается помочь

каждому желающему от-

крыть божыо любовь через

Иисуса Христа — Спасите-
ля мира. Для этого кроме

воскресных богослужений,
которые проходят в молит-

венном Доме (ул. Загород-
ная, 33) в 10 часов, прово-

дим воскресную школу для

детей и взрослых в здании

УПК (ул. Кирова, 16). Каж-
дое воскресенье соответст-

венно в 14 и 15 часов.

Сердечно благодарим ме-

дицинский коллектив наших

больниц, что они разре-

шают проводить небольшие
служения в отделениях с

вручением больным Слова
Божьего.

Особая благодарность ди-

ректору Дома культуры гор-

няков А. В. Яфуниной и его

работникам за помощь в

проведении Рождественской
елки. Более 1000 детей и

взрослых посетили эти

праздники и остались до-

вольны.

Сегодня Церковь Еван-
гельских Христиан имеет

возможность помочь многим

в углублении и расширении

своей веры в Бога через

просмотр христианских
фильмов: «Иисус» — по

Евангелию от Луки, «Джо-
ни» — повесть о девушке-

инвалидке, нашедшей силу

для жизни и творчества че-

рез веру в Иисуса Христа, и

научно-популярный фильм
христианского исследова-

тельского института в США
имени Муди. Программа по-

каза фильмов будет осу-

ществляться каждую суббо-
ту в 18 часов в здании

УПК. Начало просмотров с

19 февраля по 2 апреля.

Приглашаем всех желаю-

щих. Вход свободный. Всем
жителям города и района
желаю обильных Божиих
благословений. П. ТКАЧ,

бакалавр богословия,
пастор Церкви Еван-
гельских христиан.

Полиатлон. Третье место в области
Недавно в нашем

городе состоялись об-
ластные соревнования

по зимнему много-

борью ГТО. В связи с

этим несколько вопро-

сов наш корреспондент

задал ведущему спе-

циалисту орготдела

областного спорткоми-

тета Людмиле Тимо-
феевне Спицнной. Она
курирует этот вид
спорта и участвовала

в подготовке и прове-
дении соревнований.

— Людмила Тимофеевна,
почему эти соревнования ре-
шили проводить именно в

Сланцах?

— Недавно в вашем го-

роде проходил семинар и
представители администра-

ции, отдела по делам моло-

дежи, физкультуре и спорту
просили нас как можно ча-

ще проводить соревнования

в Сланцах. К тому же мы

давно знаем, какая хорошая
спортивная база на стадио-

не «Химик». Поэтому мы

запланировали проведение

соревнований по зимнему

многоборью ГТО здесь. Сей-
час этот вид соревнований
называется иначе — поли-

атлон. Проводится по трем
видам: лыжные гонки, сило-

вая гимнастика и стрельба.
— Каков возраст участ-

ников соревнований, какова

подготовка команд?
■— Соревнования по поли-

атлону рассчитаны на воз-

раст участников от 16 до 60
лет. В нынешних участие

принимало восемь команд.
Это Волхов (2 команды),
Тихвин, Сланцы, Тосно,
Гатчина, Кировск. Восьмая
команда была из Сланцев-
ского района. Ее представил
Анатолий Кузнецов. Он ра-

ботает участковым инспек-

тором милиции в деревне

Старополье и занимается 1 с

ребятами. Команда эта бы-
ла не результативна, но это

ни в коем случае не должно

отчаивать ребят. Одна из

задач полиатлона, в том

числе и моей работы, при-

влекать к спорту подрост-

ков. Отвлекать их от празд-
ности улицы, не позволять

совершать противоправные

действия. В этом и ценность

участия в соревнованиях

команды из Старополья и

работы , с ребятами Анато-
лия Кузнецова.

— Кто был включен в

состав команд и какой итог

соревнований?
— Сейчас на соревнова-

ния едут те, кто фанатично
предан спорту, постоянно за-

нимается. По принуждению,

как было раньше, никто не

приезжает. Данный вид

спорта не олимпийский, но

разносторонний и имеет не-

мало поклонников в нашем

регионе. Приезжают одни и

те яге участники с калсдым

годом переходя в следую-

щую возрастную группу. Но
привлекаются и молодые.

Яркий тому пример в .вашем

■районе.
Хорошо выступила вол-

ховская команда из поселка

Сясьстрой. Она заняла пер-

вое место. По .набранному
количеству очков команды

Сланцев и Тихвина высту-

пили одинаково. Но подро-

стки 15 — 16 лет из Тихви-
на выступили лучше и со-

гласно Положению второе

место было отдано этой
команде. Хозяева на третьем

месте.

— Вы можете назвать

лучших спортсменов из

команды нашего города?
— Победителем в своей

возрастной группе стал

Игорь Рулев. Второе место

в своей возрастной ’ катего-

рии занял Сергей Суслов.
Есть еще в вашей команде

прекрасный лыжник и спорт-

смен Михаил Салаков. Есть
в команде костяк. В марте

состоится первенство Рос-
сии. В сборной области слан-

цевчан будут представлять

Игорь Рулев и Сергей Сус-
лов.

— Людмила Тимофеевна,
как вас встретили в Слан-
цах? Не было у спортсме-

нов претензий к состоянию

спортивных сооружений, к

бытовым условиям?
— Я возьму на себя сме-

лость выразить большую
благодарность от имени всех

спортсменов руководству

стадиона «Химик», лично

В. К. Рулеву, всему обслу-
ншвающему персоналу в

подготовке, проведении и

и судействе соревнований.
Спортивная база неоспоримо

в отличном состоянии, и тир,

и лыншая трасса. Никаких
замечаний и протестов не

было. Благодарна отделу по

делам молодежи, физкульту-
ре и спорту городской адми-

нистрации за добрую встре-

чу, за прекрасную организа-

цию таких масштабных со-

ревнований.
Беседовала

Н. СТЕПАНЕНКО.



КОРОТКО О ФАКТАХ „ 02 " сообщает ВПЕРЕДИ-КАНИКУЛЫ
В течение января н

начала февраля со-
трудниками уголовно-
го розыска раскрыт
ряд краж личного
имущества.

# Раскрыта кража про-
дуктов и винно-водочных из-

делий из частного ларька,
расположенного у магазина
«Уралочка». Лица, совер-
шившие преступление, за-
держаны.

ф По горячим следам рас-

крыта квартирная кража по
улице Ленина, д. 216. Похи-
щенные вещи изъяты, со-

вершивший преступление
задержан.

ф Раскрыто две кражи
из дачных домов в деревнях
Великое Село и Воронино.
Похищенное изъято, совер-
шивший кражи арестован.

О 5 февраля задержаны

трое несовершеннолетних
при попытке кражи из ма-

газина «Уралочка». Все за-
держаны, ведется следствие.

ф Раскрыта квартирная

кража по проспекту Моло-
дежный, дом 17.

ф Раскрыта квартирная
кража по улице Ленина, дом
10. Похищенные вещи

изъяты.

ф Раскрыта квартирная
кража по улице 1 Мая, д. 88.
Похищенные вещи изъяты,
совершивший преступление

задержан.

С 11 по 14 февраля
в дежурную часть ми-
лиции поступило 38 со-

общений о преступле-
ниях и правонаруше-
ниях. Из них опера-
тивно было раскрыто

29. Основная часть со-
общений касается
краж личного и госу-

дарственного имущест-
ва, один грабеж лично-

го имущества, два
случая хулиганства.

Зарегистрировано 250
административных пра-
вонарушений, из них

нарушений антиалко-

гольного законодатель-
ства 50, нарушений
правил дорожного дви-
жения — 161.

• 12 февраля около 20
часов 30 минут за магази-

ном «Космос» неизвестный
мужчина напал на супруже-

скую пару. Сбил с ног, по-

хитил у женщины сумочку,

в которой находились день-

ги и золотые изделия. В

ходе оперативно-розыскных

мероприятий той же ночью

по подозрению в соверше-

нии этого преступления был
задержан М. Он изобличен
в совершении грабежа. По-
хищенное изъято.

ф 12 февраля в 16 часов

на улице Банковская был
избит гражданин Д.. у кото-

рого похитили деньги в сум-

ме 20 тысяч рублей. За со-

вершение преступления был
задержан гражданин X.

ф 13 февраля в квартиру

гражданина В., проживаю-

щего в Больших Лучках,
ворвались двое неизвестных.
Угрожая предметом, похо-

жим на пистолет, открыто

похитили мясопродукты и

деньги. Лица задержаны на-

рядом патрульно-постовой
службы милиции и изобли-
чены в преступлении.

ф 14 февраля гражданин
К., 1966 года рождения,
проживающий по улице Ле-
нина, нарушил Правила о

валютных операциях. По

данному факту ведется след-

ствие.

С) 14 февраля в дежур-

ную часть поступило заяв-

ление гражданина Г., про-

живающего в деревне Пе-

чурки, работающего в мех-

лесхозе, о том, что в период

с 11 по 14 февраля с тер-

ритории мехлесхоза похище-

но 10 пил. Ущерб составил

270 тысяч рублей. Ведется

следствие.

Совсем скоро конец зимы и сланцевских ребятишек
опять ждут каникулы. Как провести их так, чтобы было
интересно, весело н с пользой для здоровья? В этом по-
может Дом детского творчества, который как всегда при-
готовил для вас, ребята, массу увлекательнейших меро-
приятий.

и сувениров в ДДТ 23 фев-
раля.

«Брейн-ринг»! Кто не зна-

ет об этой интересной игре

для интеллектуалов? 24 фев-
раля оспаривать право на-

зываться умнейшими будут

старшеклассники школ № 6

и № 12.

25 февраля в подростко-

вых клубах по месту жи-

тельства пройдет мероприя-

тие под названием «Рыцари
этикета». Рыцари, мы ждем

вас!

26 февраля в стенах ДДТ

состоится видеотека «Клин-

парад», где вас ждут прият-

ные сюрпризы.

Спешите все, кто любит

хорошо отдохнуть, в Дом

детского творчества на ка-

никулах! Мы всегда рады

видеть вас, ребята!

21 февраля интеллектуалы

— шестиклассники школы

№ 2 состязались в увлека-

тельной игре «Рисктейкер».

22 февраля мальчики, ко-

торые занимаются в круж-

ках и клубах ДДТ, могут

посетить мальчишник «Сами

с усами», где каждый из

них может продемонстриро-

вать свою силу, ловкость и

остроумие.

23 февраля КИДовцы ДДТ

едут на экскурсию в древ-

ний город Псков, где они

могут узнать много интерес-

ного из истории нашего го-

сударства.

Приближаются два празд-

ника. День защитника Рос-

сийского Отечества и 8 Мар-
та. И если вы еще не вы-

брали подарки для своих

мам, пап, бабушек, мы

приглашаем вас на ярмарку-

распродажу детских поделок

Н. РОДИОНОВА,
методист центра худо-

жественного творчества.

• Джеймс Чейз

Репортер . . .

пресс-секретарь

убийца?
Начало в №№ 169— 171,
174, 176, 178, 181, 192—
194, 198, 201—203, 207,
208, 210, 212, 215—217,
220—222, 226, 231, 234,

238, 239 1993 г.,
№№ 3, 5, 6, 8, 10—12,

14, 15, 20, 21, 25—27,
29—32.

— Привет, простофиля. —

Я старался отчетливо выго-
варивать каждое слово, что-
бы он ничего не упустил. —

Как поживает сегодня вече-

ром твоя совесть?
Последовала долгая пауза.

Я мог представить, как

окаменело его лицо,, а рука
сжала трубку так, что побе-
лели костяшки пальцев.

— Кто это? — рявкнул
он.

— Другой простофиля.
— Это ты, Барбер?
— Я. Хочу удружить те-

бе. Окружной прокурор ро-
дил блестящую идею. Если
тебе интересно, в чем она
заключается, — а я бы со-
ветовал тебе поинтересовать-
ся, — переключи телевизор

в одиннадцать часов на ме-
стную программу и посмот-
ри выпуск новостей. Ясно?
Местная программа в один-
надцать часов. Увидимся в

газовой камере. — Ия по-
весил трубку, не дожидаясь

ответа.
Едва я вышел из телефон-

ной будки, передо мной пред-
стал высокий мужчина с
красным мясистым лицом,

который не мог быть не кем
иным, как «фараоном». Я
уже смирился с тем, что
ареста не миновать, но
кровь застыла у меня в жи-
лах, когда я увидел его.

Он направился прямо ко

мне.

— Господин Барбер?
— Совершенно верно.
— Вас ждут в полицей-

ском управлении. Машина
у дверей.

—• Хорошо, — кивнул я.

Мы сели на заднее си-

денье. Второй детектив,
ожидавший у машины,

скользнул за руль.
— Почему вас послали

за мной? — спросил я, ког-

да мы отъехали от тротуа-
ра. — Что-нибудь произо-

шло?
— Не знаю, — бесстраст-

но ответил детектив. — Мне
велели привезти вас, вот я

и поехал за вами.

Изменить что-либо я уже
не мог. Я сходил королем,

и теперь все зависело от то-

го, чем ответит О’Рейли: ту-

зом или дамой. Если тузом,

то моя карта будет бита.
Реник работал за столом.

Кабинет освещала лишь

лампа под зеленым абажу-
ром, стоящая у его правого
локтя. Детективы препрово-

дили меня в кабинет и тут

же ретировались в коридор,
притворив за собой дверь.

Я пододвинул стул и сел,

радуясь царящему полумра-
ку. Реник бросил мне пач-

ку сигарет и зажигалку. В
гнетущей тишине я закурил.

-— Что случилось? — спро-

сил я, положив сигареты и

зажигалку на стол. — Я
уже собирался ложиться

спать.

— Не прики^ьшайся ду-
рачком, Гарри, — ответил
Реник, не повышая голоса.
— У тебя большие неприят-
ности, и ты это понимаешь.

— Я арестован?
— Пока нет. Я подумал,

что сначала нам надо пого-

ворить. Из-за этого я могу

потерять работу, но я знаю
тебя двадцать лет. Ты и
Нина — мои друзья, и я хо-

чу дать тебе шанс. Я хочу,
чтобы ты сказал правду.
Если мои подозрения под-

твердятся, я передам тебя
Райтеру. Я не буду вести
твое дело. О нашем разго-
воре никто не узнает, так
что выкладывай правду. Ты
убил Одетт Марло?

(Продолжение следует).
(«Журналист»),

Анне Ивановне
НЕФЕДОВОЙ

Поздравляем с 65-летием.
Милая, дорогая наша мамоч-

ка! Пусть ты у нас немоло-
да. И быстро так летят года.

Желаем мы тебе здоровья,
не падать духом никогда.

Будь молодой в душе всегда!
Целуем тебя, родная1

Твои дети, внуки.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

СРЕДА, 23 ФЕВРАЛЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.10, 9.00, 15.00, 16.00,
21.00, 0.05 — Новости. 6.20
— Утренняя разминка. 6.30
— «Ут,ро». 9.20 — «Соро-
ка». 9.40 — «В тумане».

Худ. фильм. 10.45 — Мело-
дии фронтовых лет. 11.15,
16.50 — «Марафон-15,
старт!». 11.45, 23.15 —

Пресс-экспресс. 11.55, 18.25,
23.15, 0.15 — XVII Зим-
ние Олимпийские игры.
13.45 — «Время «Ч». 15.25
— Предприниматель. 16.05
— «Как добиться успеха».

16.20 — «Том Сойер». 2-я
серия. 17.20 — Клуб-700.
17.50 — «Загадка СБ».
21.45 — Репортаж ни о
чем. 22.00 — «Виктория».
Фестиваль солдатской песни.

0.45 — Дневник Олимпиа-
ды. 1.05 — «МТВ».

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 7.20 — Требуют-
ся... Требуются. 7.30 —

Формула-730. 8.00 — Сиг-
нал. 8.20 — Время деловых

людей. 8.50, 11.10 — Муль-
ти-пульти. 9.00 — Всемир-
ные новости ЭИ-БИ-СИ.
9.30 — «Холм». Видео-
фильм. 9.45 — «Отец сол-

дата». Худ. фильм. 11.20
— Дальний Восток. 12.05
— «Санта-Барбара». 283-я
серия. 12.55 — Крестьян-
ский вопрос. 13.15, 15.20,
18.20, 23.20 — На XVII
Зимних Олимпийских играх.

14.25 — «Суд чести». Док.
фильм. 17.00 — Там-там-но-
вости. 17.15 — Студия
«Рост». 17.50 — Барьер.
19.45 — Праздник каждый
день. 20.35 — «Никто не
забыт». 20.40 — «Анкор,
еще анкор». Худ. фильм.
22.25 — Олимпийский курь-

еР ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30, 12.30, 15.30, 19.30,

23.40 — Информ-ТВ. 7.50,

16.50 — Мультфильм. 8.05

— «На пороге ночи». 127-я
и 128 серии. 9.00 — «Му-

зыкальные портреты». В.

Гутников. 9.40 — «Секрет-

ный заказ». Фильм. 10.10
— «Три колеса, фолиант

и...». 10.30 — «Мисс Бени

и мистер Том». Мюзикл.

11.00 — Играет духовой ор-

кестр. 11.30 — «Скорая по-

мощь». 12.00 — «Серебря-
ная нить». 12.40 — «Адми-

рал Макаров». 13.05 —

«Все остается людям». Худ.
фильм. 14.50 — Выступают

детские музыкальные кол-

лективы. 15.05 — «Азов».
Док. телефильм. 15.40 —

Воспоминание о конкурсе.

16.25 — Необычные исто-

рии обычных вещей. 17.00

— Международный фести-
валь кукольных театров.

18.20 — К юбилею балери-
ны. Алла Шелест. 19.10 —

Большой фестиваль. 19.55

— «Ваше право». 20.40 —

«Спорт, спорт, спорт. 21.00

— НТВ «Сегодня». 21.50
— Мультфильм для взрос-

лых. 22.00 — «Рядовые».
Спектакль. Часть 1-я. 0.00
— «Рядовые». Часть 2-я.
1.15 — Концерт Пола Мак-
картни.

•

ЗАВОДСКАЯ ВОДКА
ОТЕЧЕСТВЕ ИНОГО
ПРОИЗВОДСТВА, ТА-
БАЧНЫЕ ИЗДЕЛИЯ
ПРОИЗВОДСТВА ТОО
РДЖР-ПЕТРО (бывшая
табачная фабрика им.

Урицкого). I

Оплата: по наличному

и безналичному расчету.

Партия: от 1 короба до

нескольких вагонов. До-
ставка в любой конец

России. Скидки для опто-

вых и иногородних клиен-

тов. Наш адрес: С.-Пе-
тербург, ул. Благодатная,
д. 55. Телефоны: (812)
294-1036, (812) 294-1814.

ИЗВЕЩЕНИЕ
В обществе инва-

лидов продолжается

прием ваучеров от

инвалидов и всех

желающих. Можно
пригласить агента

домой по телефону:
2-47-90.

В помещении РТМО
22.02.94 г. с 9 до 17 часов

и 23.02.94 г. с 9 до 15 ча-

сов будет работать выезд-

ная Ленинградская брига-
да по обслуживанию бо-
льных и инвалидов про-

тезами и ортопедической
обувью. При себе иметь

паспорт и пенсионное

удостоверение.

2—2
•

АО «АГРОКОМП»
ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

юрисконсульта с опытом'"^
работы во внешэкономической
деятельности. Оплата труда

170 тысяч рублей в месяц.

3—1

Коллектив федеральной
почты выражает искреннее

соболезнование Людмиле
Николаевне Завариной по

поводу безвременной смерти

мужа.

Коллектив федеральной
почты выражает искреннее

соболезнование Татьяне Пав-
ловне Поляковой в связи со

смертью матери.

Коллектив ЛПО «Ленин-
градсланец» скорбит по по-

воду смерти старейшего ра-

ботника объединения ГЛА
ДЫШЕВА Виктора Дмит

выражает собо-
его родным и

рневича и

лезноваяие

близким.

Выражаем сердечную бла-
годарность коллективам
шахты № 3, РУС, соседям,

друзьям, всем, кто оказал

помощь и поддержку, при-

нял участие в похоронах до-
рогого нам сына, мужа, бра-
та Стреченя Дмитрия.

Родные.
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